

Palop exige a la Comunidad que aproveche su agua antes de pedir

El director general afirma que la agricultura tiene unos canales de comercialización y una política de fomento y protección inadecuada

REDACCIÓN

El director general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Jaime Palop, pidió ayer a la Comunidad Valenciana que aproveche sus recursos propios antes de pedir la solidaridad de los demás y afirmó que el problema del agua aquí está muy lejos de que haya o no agua en el Ebro.

Jaime Palop señaló en Zaragoza

El director general hizo estas consideraciones preguntado por la nueva reclamación del PSPV-PSOE sobre el trasvase del Ebro, algo que en su opinión es «un poco desenfoque de la cuestión». Agregó que ahora mismo están con el impacto de un resultado electoral y están haciendo una serie de consideraciones al respecto, para señalar que «realmente, el problema del agua en Valencia está muy lejos de si hay agua del Ebro o no hay agua del Ebro», informa Efe.

Los problemas del agua en la Comunidad Valenciana, afirmó Palop, está primero en la agricultura, ya que «tiene unos canales de comercialización y una política de fomento y de protección muy lejos de la realidad». En concreto, dijo que «el hecho de que lleven campañas enteras con los cítricos colgados en los árboles sin recoger tiene muy poco que ver con si hay agua en el Ebro o no hay agua en el Ebro». Recordó, además, que el Ministerio de Medio Ambiente siempre ha dicho lo mismo: «antes de solicitar la solidaridad de nadie, mucho antes, mucho antes de crear tensiones sociales y territoriales, es fundamental agotar los recursos propios».

Júcar-Vinalopó Por otra parte, el consejo de administración de la sociedad estatal AcuaJúcar aprobó ayer el inicio de las obras en el tramo C del nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, según informaron fuentes de esta sociedad. En una nota de prensa, explicó que en los próximos días comenzarán los trabajos de desbroce e instalación de la tubería de conducción para la ejecución de este tramo en Llanera de Ranes, donde se ubicará también una balsa de regulación de 51.000 metros cúbicos de capacidad, así como su correspondiente estación de bombeo.

La sociedad estatal aprobó también los protocolos de compromisos que firmará con las comunidades de propietarios de la Acequia Mayor del Pantano y la Acequia Mayor de Marchena, que reúnen un total de 12.000 hectáreas de cultivo.



Serrano recibió la placa de manos del presidente local de Jóvenes Agricultores, Pedro Valero

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)